

Se puso en marcha el Sistema Riachuelo, una mega obra cloacal para el AMBA

La puesta en marcha del Sistema Riachuelo, una mega obra de ingeniería cloacal que beneficia al área metropolitana. El acto fue encabezado por el presidente de la Nación, Alberto Fernández y el ministro de Economía, Sergio Massa, y el intendente Jorge Ferraresi.

La obra, que significó una inversión de 1.200 millones de dólares financiados por el Banco Mundial, se calcula que beneficiará a más de 4.300.000 personas del AMBA, al mismo tiempo que permitirá evitar la contaminación por líquidos cloacales sin tratar en la cuenca Matanza Riachuelo, garantizar la depuración de los efluentes y expandir el servicio.

El presidente Fernández sostuvo que "es una obra trascendental" y resaltó: "Lo hicimos con pandemia, guerra y sequía". "La obra pública es un gran motor para el crecimiento de la economía y el empleo", dijo y realizó un repaso por su gestión: "Hicimos mucho pero queda aún mucho por hacer". En ese sentido, el mandatario llamó "a convencer a la Argentina para que Sergio sea el nuevo presidente, el que me suceda".

Por su parte, Massa elogió a Fernández por haber podido concluir con una obra que inició Cristina Fernández y que se detuvo durante el Gobierno de Mauricio Macri. Asimismo, destacó a la presidente de AySA y su esposa, Malena Galmarini, por "el coraje para resolver este tipo de obra".

Durante el acto, el candidato llamó a defender el trabajo, el salario, el derecho a las vacaciones pagas, a las jubilaciones y las indemnizaciones. Sobre el final, señaló que así como la obra del Riachuelo la "empezó un gobierno peronista y la terminó un gobierno peronista, lo que falta también lo va hacer un gobierno peronista".

A su turno, Ferraresi destacó que "la Nación y la Provincia resuelven los temas ambientales de CABA". También, recordó que "en 2006 Néstor Kirchner recuperó AYSA, en 2015 Cristina Fernández inició esta obra, y Macri la frenó en 2016". Y llamó a "seguir construyendo una Argentina que siga incluyendo".

Del acto participaron el ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis, el ministro de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires, Leonardo Nardini; el secretario general del Sindicato Gran Buenos Aires de Trabajadores de Obras Sanitarias (SGBATOS), José Luis Lingeri; y el presidente de ACUMAR, Martín Sabbatella; entre otros.



Ferraresi inauguró un jardín maternal en Isla Maciel

El intendente de Avellaneda, Jorge Ferraresi, y la jefa de Gabinete, Magdalena Sierra, encabezaron la inauguración del Jardín Maternal Municipal N° 30, en Isla Maciel.

"Hacemos lo que se merecen los pibes", expresó el jefe comunal a la vez que se refirió al compromiso de seguir trabajando para que no haya más estigmatización del barrio.

El nuevo espacio les permitirá a las familias continuar con sus actividades laborales, mientras sus hijos se desarrollan en las flamantes instalaciones.

Con una inversión de más de \$136 millones, este jardín tiene cuatro aulas: dos para niños de dos años, otra de lactantes y otra de deambuladores, con sus respectivos baños y cambiadores. También tiene un salón de usos múltiples, depósito, dirección, baño inclusivo, cocina, sala de máquinas y despensa. La obra fue financiada a través del programa PROMEBA del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat.

Del acto participaron la secretaria de Educación, Macarena Macia; la presidenta del Consejo Escolar, Claudia Colaso; el secretario de Obras y Servicios Públicos, Gastón Seillan; y la secretaria de Desarrollo Social, Romina Barreiro.

Otro Jardín Maternal Municipal en Wilde

Días atrás, Ferraresi, inauguró un nuevo jardín maternal municipal, que significó la inversión de más de 75 millones pesos. Se trata del N° 23, ubicado en Martín Fierro y Calle 2 del barrio Cardales, de Wilde.

"Tienen un lugar maravilloso, con gente maravillosa", dijo Ferraresi durante el acto y llamó a "disfrutar del presente". Junto a la comunidad educativa, hicieron memoria de los cambios realizados en el barrio que mejoraron la calidad de vida.

La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

Radio UNDAV en el Primer Encuentro y creación del Consejo Federal de Radios Públicas

Radio UNDAV formó parte del Primer Encuentro y creación del Consejo Federal de Radios Públicas. Junto a emisoras universitarias de ARUNA estuvo presente en la constitución de la Asociación Civil que nuclea a las radios dependientes del Estado nacional, las provincias, los municipios y las universidades nacionales.

Del acto fundacional participaron el jefe de Gabinete de Ministros de la Nación, Agustín Rossi; el secretario de Medios y Comunicación Pública, Juan Ross; la subsecretaria de Medios Públicos, Rosaura Audi, la Presidenta de Radio y Televisión Argentina, Rosario Lufrano; y el Director ejecutivo de Nacional, Alejandro Pont Lezica.

La emisora de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV) participó del encuentro, realizado los días 26 y 27 de septiembre, a través del secretario de Cultura y Producciones Audiovisuales Mg. Rodolfo Hamawi y la coordinadora de Radio UNDAV e integrante de la Comisión Directiva de la Asociación de Radiodifusoras Universitarias Argentinas (ARUNA), Mg. Noelia Giorgi.

Cabe destacar que la incorporación de las emisoras universitarias al Consejo Federal de Radios Públicas es una tarea que se realizó desde la UNDAV a través del director de Medios Mg. Mario Giorgi, quien en este primer encuentro participó en el conversatorio sobre "Política y economía" junto a Alfredo Zaiat y Darío Villarruel con la moderación de Luisa Valmaggia.



El objetivo del Consejo Federal de Radios Públicas que nuclea a las emisoras dependientes del Estado nacional, las provincias, los municipios y las universidades nacionales de todo el país, es fortalecer y potenciar el desarrollo de los medios públicos, planificar políticas conjuntas de gestión e intercambiar experiencias de trabajo.

En este sentido, el jefe de Gabinete de Ministros Agustín Rossi expresó que "la decisión de crear este Consejo Federal de Radios Públicas de la Argentina es muy buena, invitar a todo el resto de las radios universitarias, las radios municipales, las expresiones provinciales que pudiesen existir, es absolutamente necesario y está bueno el momento. ¿Por qué está bueno el momento? Porque yo creo que cuando te atacan no hay que retroceder, tenés que salir adelante sin agachar la cabeza, y dar debate con tus valores y creencias".

"No sirve el debate de Estado chico o Estado grande, existe el debate de Estado presente o Estado ausente. El Estado presente es el Estado que nosotros defendemos. El Estado ausente es el Estado que le sirve solamente a un sector de la sociedad y no a los sectores populares" aseguró el candidato a vicepresidente de la Nación.



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

La primera Casa de la Música

El intendente Jorge Ferraresi recibió a los artistas integrantes de la comisión honoraria de la Fundación Casa de la Música para oficializar la realización de la primera Casa de la Música del país.

"Bienvenidos a nuestra casa, bienvenidos a Avellaneda", saludó el jefe comunal ante un auditorio colmado, y anticipó que el 1 enero comenzarán las obras. También anunció: "Vamos a hacer el auditorio para que todas las bandas de Avellaneda tengan un lugar para tocar".

Asimismo, tomaron la palabra los artistas. "Este sueño colectivo no se podría dar sin la ayuda de un Estado presente", dijo Teresa Parodi. Mientras que, León Gieco sostuvo: "Estamos muy orgullosos de poder contar con esta Casa de la Música". Patricia Sosa también se mostró conmovida por el proyecto.

VIVAMOS
MEJOR



MDA

mda.gob.ar

Municipalidad de Avellaneda @gestion_a @munideavellaneda

ODDONE

Desde 1960

Alvear 1066 - Quilmes confiteriaoddone@gmail.com

4254-1111 / 7505-8546 www.confiteriaoddone.com.ar

11-3605-9142 [confiteriaoddone](https://www.facebook.com/confiteriaoddone)

Junto a Tolosa Paz, Mussi afirmó: "Estoy muy orgulloso, lo mejor que tenemos es el pueblo"

Se celebró el Séptimo Aniversario del Programa Municipal Berazategui Recicla, en un evento encabezado por el intendente de Berazategui, Juan José Mussi; y la ministra de Desarrollo Social de la Nación, Victoria Tolosa Paz. Desde el lanzamiento de esta iniciativa, se recolectaron más de 5 millones de kilos de materiales reciclables, a través de los más de 50 Ecopuntos y dos Centros de Acopio, Selección y Reciclado ubicados en el distrito.

Durante el acto, Mussi expresó que "en Berazategui Recicla confluyen todos los estamentos de la vida ciudadana: las escuelas, los recicladores, los movimientos sociales, los industriales y el Estado. Esta es la comunidad organizada. Entre todos y todas, hemos logrado que no se entierran 5 millones de kilos de residuos. Estoy muy orgulloso, lo mejor que tenemos es el pueblo".

"Tengo que agradecerle al Gobierno nacional y a la ministra Tolosa Paz por el acompañamiento, por ayudarnos a seguir adelante y pensar, permanentemente, en Berazategui", finalizó el Jefe comunal.

En tanto, Tolosa Paz remarcó: "Me parece muy importante darle fortaleza a este Programa, que es un ejemplo en la provincia de Buenos Aires. Berazategui Recicla ha transformado la mirada de qué hacemos con los residuos que producimos, logró generar conciencia desde muy temprana edad y, además, contribuyó a eliminar la tracción a sangre en el municipio".

"Celebro que Mussi ponga en valor la política del reciclado, porque genera cientos de puestos de trabajo, mejora los costos de la cadena de producción de cada pyme y se hace cargo de en qué Berazategui, provincia, país y planeta queremos vivir, con iniciativas sustentables en el tratamiento de residuos", cerró la Ministra.

La muestra, realizada por la Secretaría de Organizaciones No Gubernamentales -a cargo de Marcelo Benedetti- se llevó a cabo en el marco del aniversario de Berazategui Recicla y contó con la exposición y puesta en escena de un Ecopunto en el que se mostraron los diferentes procesos que se llevan cabo en esos espacios; así como con diferentes stands con iniciativas sobre el cuidado del medio ambiente que se realizan en el municipio.

Durante el encuentro, las autoridades también visitaron el Complejo Cultural Municipal La Calle, un espacio de contención y participación para las juventudes de Berazategui, a través de la cultura, donde pueden construir su ciudadanía y aprender mientras disfrutan sus tardes con pares, compartiendo talleres, espectáculos; y jornadas culturales y recreativas, de manera gratuita. Además, participaron: los secretarios de Organizaciones No Gubernamentales (ONG), Marcelo Benedetti; y de Cultura y Educación, Federico López; junto a otros integrantes del Gabinete municipal; además de todos los actores de la economía circular de Berazategui: recuperadores urbanos, industriales, recicladores y recicladoras, escuelas sustentables y emprendedores locales.

Mediante este Programa, se recuperan aproximadamente 11 toneladas mensuales de material PET que se reconvierten en artículos de limpieza, como escobillones y cepillos. Asimismo, por mes se recolectan cerca de 18 toneladas de papel y cartón, que son reutilizados por la Papelera Rosato para realizar productos como papel higiénico, servilletas y cartón. De esta manera, se logra reducir la cantidad de residuos que se deben llevar al CEAMSE, generando un ahorro en su traslado y tratamiento. También, se reciclan: vidrios; pilas y baterías; plástico soplado; nylon; aluminio; hierros y chapas; además de chatarra electrónica y aceite vegetal usado (AVU). En lo que va del año, se reciclaron más de 796 mil kilos de material. Y desde el comienzo del Programa hasta la actualidad, se recolectaron y reutilizaron más de cinco millones de kilos en el distrito.

Actualmente, gracias al acompañamiento del Gobierno nacional, los Centros de Acopio y Selección cuentan con dos prensas enfardadoras, tres molinos trituradores, una cortadora de caucho, una agrumadora de nylon y una línea de peletizado de última tecnología, que posibilitan el tratamiento adecuado de los residuos.



GOMERIA CORRIENTES S.R.L.
Corrientes 720 esq. A. Baranda (1878) Quilmes
Tel: 4254-9379 Fax: 4253-0191 gomericorrientes@flash.com.ar

Firestone

Reparación y venta de neumáticos -nacionales e importados-
Recapados y de ocasión - Tren delantero - Alineación y balanceo
Servicio de Remolque



SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zaploia - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285



BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD

Licitación Pública Nº 124/2023
Expediente Nº 4011-4617-SOP-2023
Llámanse a Licitación Pública para el objeto:

"CONTRATACIÓN DE MANO DE OBRA Y MATERIALES PARA LA REPARACIÓN DE VEREDAS DAÑADAS POR TRABAJOS PREVIOS ENTRE AV. MITRE Y CALLE 140 Y AV. 21 Y AV. 7"

Presupuesto Oficial Total: \$40.900.964,00
Venta e inspección de pliegos: desde el 5 al 19 de octubre de 2023 inclusive, de 8.00 a 14.00, en la Dirección de Compras de la Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.
Recepción de consultas: por escrito, hasta el 20 de octubre de 2023 inclusive, en la Dirección de Compras, Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui. Tel.: (011) 4356-9200 Int. 1135.
Entrega de respuestas y aclaraciones al pliego: por escrito, hasta el 23 de octubre de 2023 inclusive.
Recepción de ofertas: hasta el 24 de octubre de 2023, a las 10.30 (sin tolerancia), en la Dirección de Compras de la Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.
Apertura de ofertas: con presencia de los participantes que deseen asistir, el 24 de octubre de 2023, a las 11.00, en la Dirección de Compras de la Secretaría de Economía de la Municipalidad de Berazategui, sita en Av. 14 e/ 131 y 131 A, 2do piso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.
Valor del pliego: \$40.900,00

www.berazategui.gov.ar



CLÍNICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
T.E. 4212-6606 Mail: info@cnyf.com.ar
CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA



HOBO2COBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Todo caliente!!

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Actividad y Empleo

Según el informe elaborado desde el Observatorio de Políticas Públicas de la Universidad Nacional de Avellaneda (UNDAV), se analizan los últimos datos disponibles de la actividad y el empleo y su evolución en este año marcado por el impacto de la sequía y de las medidas impuestas por el FMI en medio de la campaña para las elecciones presidenciales.

- De acuerdo a los últimos datos publicados por INDEC, la actividad económica durante el segundo trimestre de 2023 se contrajo un 4,9% respecto al segundo trimestre de 2022.
- El dato destacado para este período ha sido sin dudas la caída de un 40,2% en el sector Agricultura, ganadería, caza y silvicultura
- Casi la totalidad de la contracción del producto bruto interno se explica por la caída en el sector agropecuario, como resultado de la sequía.
- Además, hubo otros cinco sectores que registraron una caída en el segundo trimestre de 2023, respecto al mismo período de 2022.
- Del lado opuesto, hubo 10 sectores que crecieron. Si se considera el peso de estos sectores de la economía, en conjunto aportaron un crecimiento del PBI de sólo +0,86%.
- La contracción en el sector agropecuario repercutió en una caída del -4,38% del PBI. Esto es el equivalente al 90% de la caída interanual que sufrió el PBI en su conjunto hacia el segundo trimestre de 2023.
- Al observar la evolución del Índice de Producción Industrial (IPI), el nivel general arroja una caída del 1,5% en julio de 2023 respecto del mes anterior mientras que en la comparación contra el mismo mes del 2022 la caída asciende a -3,9%.
- Tomando el acumulado entre enero y julio de 2023 en comparación con el mismo período de 2022 la industria creció levemente (0,1%), mientras que en la comparación con el mismo período de 2021, el aumento en 2023 fue del 5,6%.
- Al desagregar la variación mensual del indicador en los diferentes sectores para el mes de julio de 2023, se observa crecimiento en 9 de los 16 sectores relevados.
- Según el Indicador sintético de la actividad de la construcción (ISAC), la actividad del sector para el acumulado de los primeros 7 meses del año ha sido en 2023 un 2,6% menor que en el mismo período de 2022.
- En cuanto al empleo en la construcción, hacia junio de 2023 había un total de 479.982 puestos de trabajo registrados en el sector. Se crearon 55.485 nuevos puestos de trabajo en la construcción respecto al año anterior, un aumento del 13,1%.
- En lo referente a la producción metálica, hay datos hasta agosto de 2023, mes en que se produjeron 422 mil toneladas de hierro primario y 264 mil toneladas de acero crudo.
- Para el acumulado de los primeros 8 meses del año, en 2023 la producción de hierro primario creció un 1,2% respecto al mismo período de 2022, mientras que en el caso del acero crudo también hubo crecimiento, pero de sólo un 0,1%.
- La producción automotriz de agosto de 2023 fue de 63.455 unidades, el nivel más alto en 10 años. La producción para los primeros 8 meses del año fue de 408.486 unidades, esto implica un aumento de la producción de 66.698 unidades respecto al mismo período del año anterior. Un crecimiento del 20%.
- A pesar de la caída en el nivel de actividad, los niveles de ocupación vienen registrando valores positivos. El nivel de desempleo hacia el segundo trimestre de 2023 fue de 6,2%, siendo el valor más bajo desde 2016.



Twitter

@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GAD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T32 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 MiniVan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

Nuestra experiencia y calidad profesional junto a Ud.



apres COBERTURA MEDICA

SANATORIO MODELO QUILMES

» Conózanos: www.apres.com.ar / www.sanatoriomodeloquilmes.com

Cuidamos lo que realmente importa.

